

Die Vorsitzende teilte den nächsten Ausschusssitzungstermin mit. Es ist der 22.10.2014. Sie wies noch einmal darauf hin, dass dies der Sitzungstermin für die Eigenprüfung sei und bat in Anbetracht der kurzen Zeit der Vorbereitung nicht so umfangreiche Prüfungsthemen zu benennen und gleichzeitig zu beachten, dass die Anzahl der Themen je Fraktion nicht die Anzahl der Ausschusssitze übersteigen möge, da nicht gewährleistet werden kann, dass Themen einer Fraktion auch in einer Prüfgruppe behandelt werden könnten.

Da weitere Mitteilungen und Anfragen nicht vorlagen, bedankte sich die Vorsitzende bei den Ausschusmitgliedern für die konstruktiven Beratungen und bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verwaltung für ihre Unterstützung und schloss die Sitzung.